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新潟県においても「まん延防止等重点措置」が新潟県知事より県内全域に発令され、本日より実施されま

す。また、「冬に逆戻りで春を待ちわびる」そんな心境になってしまいました。 

新型コロナウイルス感染者を増やさない取り組みを継続的に行いながら、同時にワクチンを接種している

方は重症化しにくいというオミクロン株の特性から、経済活動、ロータリー活動を止めない様に「知恵を出

しながら」柔軟に対応していきたいと思っております。 

新年の挨拶でも申し上げましたが、このような制約のあるピンチの環境を、新しい取り組みを行うチ

ャンスととらえ、落ち込んだ気持ちを今一度奮い立たせ「環境に合わせて変化する試み」を果敢に行っ

て頂ければと思います。 

本日の卓話は（有）飯塚達治建設の五十嵐健一様から「きくらげの秘密」と題してお話し頂きます。

まさに新しいチャレンジをしている活動についてのお話しです。ご参考にして頂ければと思います。

 

 

 

94.12％ 

 

 

渡邉 隆君ご同伴者 2 名 

 

 

出席ニコニコ BOX 

 渡邉  隆君：古野慧君（関根学園出身）の  

北京オリンピック出場が決まりました。同時

に後援会を立ち上げましたのでご支援をよろ

しくお願いします 

社会奉仕委員会 

 オークション開催日程について  

 

 

親睦委員会 

 1 月の会員お誕生日各お祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

配布物：週報№21、ロータリーの友 1 月号 

回覧物：新会員推薦カード 2 名 

報 告：1/26 合同例会延期、1/28 振替休会日 

 

 

第23回例会 1月 21日(金) №22 
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          有限会社飯塚達治建設 五十嵐 健一 様 

 

 2019 年、水稲からの転作作物について義父から相談がありました。大豆等は初期投資が大きいため、代わ

りを探すべくスーパーに行き輸入品の野菜を探し、中国産の乾燥キクラゲを見つけました。 

 ネットで調べると中国産の国内シェアが 94％、全国での栽培が間もない事、栄養が豊富で中でもビタミン

D は全食品中トップクラスである事、しかも摂取できるのは青魚とキノコしか無い事が判明し、直ぐに菌床

を購入して試験栽培を実施しました。 

 栽培は、菌床に数回/日の水やりだけで 3 週間後には収穫が出来、更に自宅の車庫に断熱施工を施し、家庭

用ヒーターで冬期栽培にも成功しました。 

 そして「謙信きくらげ Ｄでぃいっぱい」と商標登録申請し販売を開始。また豊富な栄養をお客様にも知

って頂きたくて、全国で栽培が開始されたばかりの「白いきくらげ」で、日本で初めてとなる成分分析を信

州大学に依頼。結果はビタミン D が黒きくらげの約 9 倍となり、正しく全食品中トップの結果となりました。 

 信州大の原教授・宇佐美教授から「日本の食生活を変える大発見レベルです！更に調べましょう」と共同

研究をすることに至り、研究による特許を申請したいと思います。 

 今後の生産に関しては、農福連携を軸とし活動し、障害者の方々へ安定した仕事・収入を提供し、そのき

くらげで農林水産大臣賞を取得してやりがいを感じて貰いたいと共に上越の名産品にしていきたいと考えて

います。 

 

 

 

 

 

 

       きくらげの秘密  


